

Sociedad

16

Educación

Sucesos

· 14

• 13

Los sindicatos deciden aplazar las protestas a la espera de si la UGR no congela las contrataciones

Otros dos vehículos intentan saltarse a la carrera el control en la aduana de Beni-Enzar

SUCESOS

SOCIEDAD EL VICECONSEJERO Y LOS ECOLOGISTAS ESTÁN ENFRENTADOS POR UNA ACTUACIÓN EN EL BARRANCO DEL NANO • 2 × 3

Merino pide explicaciones sobre 400.000 euros a Guelaya y ésta amenaza con una demanda

MEDIO AMBIENTE: El vicenseiero quiere saber qué hicieron los ecologistas con los 400.000 euros del Ministerio para replantar

ECOLOGISTAS: Guelaya asegura que no han recibido ese dinero del Ministerio y que Merino deberá explicar su acusación en el juzgado

Un subsahariano, detenido en el CETI

por apuñalar a otro en Palma Santa

■La Guardia Civil identificó y detuvo en la mañana de ayer a un inmigrante en el CETI que horas antes había apuñalado en el costado a otro durante una discusión en el poblado de chabolas de Palma Santa. Los hechos ocurrieron sobre las 23:00 horas del miércoles. Poco después, la víctima se presentó por su propio pie en las puertas del CE-TI para pedir ayuda.

POLÍTICA

Benkirán insiste en la reivindicación de Marruecos sobre Melilla y Ceuta

POLÍTICA

Los melillenses dan un notable alto al servicio que ofrece la Administración

ECONOMÍA

UGT pide que medie Imbroda, si hov no hay acuerdo sobre las bonificaciones



"Tenía un pellizco agarrado en la barriga y le dije a ese hombre: «Le voy a dar este número porque tengo la sensación de que va a tocar. Me parece a mí que le voy a dar suerte». Y mira por donde, se la di", así explicaba María Luz Jiménez ayer a El Faro cómo vendió uno de los dos cupones con el número 83.016 que han dejado un total de 70.000 euros en el barrio de El Real.



Los sindicatos aplazan sus movilizaciones a la espera de las contrataciones que haga la UGR

CCOO y UGT se reunieron ayer con el Gerente de la Universidad para tratar de impedir la congelación de la contratación

R.A. / MELILLA

Los sindicatos UGT y CCOO se reunieron ayer con el gerente de la Universidad de Granada, Andrés Navarro, para buscar una solución ante la supuesta congelación de contrataciones que se iba a producir en la institución educativa tras la aplicación del decreto del Gobierno Central que condicionaba la oferta de empleo público durante el 2012.

Los sindicatos, que habían amenazado con que el personal de la UGR iría a la huelga si no se lograba un acercamiento de posturas, se mostraban ayer "satisfechos" con la postura de la Gerencia, que aseguró que su intención es que la oferta de empleo contemplada en los presupuestos de la Universidad para 2012 se cumpla en la medida en que lo permita el marco legal. "Nosotros vamos a seguir contratando el máximo que nos permitan", afirmó a El Faro, Andrés Navarro.

Desde UGT, Antonio Oña, apuntó que desde la Universidad de Granada mostraron su intención negociar con los afectados todo lo que tenga que ver con las contrataciones. En este sentido, Oña señaló que casi la mitad del



El Campus de Melilla de la UGR.

personal docente e investigador de la UGR, no tiene plaza de funcionario, por lo que sus puestos se podrían ver afectados por las medidas referentes a la contratación. Así, indicó que desde la Gerencia dijeron ayer que están dispuestos a buscar soluciones para todos los afectados.

Por su parte Diego Molina, de

CCOO, aseguró que en lo referente al personal de administración y servicios, la Gerencia de la UGR se comprometió a que ningún servicio de la institución educativa se paralizará por falta de personal y que se contratará a todas aquellas personas cuya sustitución sea imprescindible. En este punto el sindicato señaló que no están del todo conformes, ya que su intención es que la contratación siga los cauces habituales y no se haga sólo en casos extraordinarios.

Molina explicó que CCOO también mantuvo una reunión con el Fiscal Superior de Andalucía, Jesús Calderón, que apuntó que es esencial que los servicios se mantengan y que en el caso de que se paralicen en algún momento, lo pongan en su conocimiento.

El representante de CCOO afirmó que los problemas referentes a la contratación se han producido por una mala interpretación del decreto por parte de la Universidad, pero que después de la reunión de ayer parece que las posturas se han acercado.

No obstante, tanto CCOO como UGT aseguraron que estarán expectantes para que la UGR cumpla sus promesas y que no

MOVILIZACIONES

Los sindicatos habían llevado a cabo acciones para impedir que se paralizaran los contratos

descartan que se produzcan nuevas movilizaciones en los próximos meses, en función de como transcurra la situación.

Por su parte la Universidad de Granada insistió en que la institución no tiene déficit por lo que pueden asumir "perfectamente" la contratación de la oferta que ellos habían previsto a principios

Aunque en el Campus de Melilla no se han producido movilizaciones hasta el momento, las gestiones que se realizan desde Granada afectan directamente al personal que trabaja en él.

CSIF y ANPE piden que se convoquen oposiciones para docentes

Los sindicatos rechazan la congelación de las oposiciones y la contratación

El Faro / MELILLA

Los sindicatos de educación CSIF y ANPE muestran su rechazo ante la posible congelación de las oposiciones para profesores y a que la tasa de reposición sea del 10%.

En el Comité Ejecutivo del Sector Nacional de Enseñanza del CSIF, celebrado los días 24 y 25 de enero, el sindicato apuntó que las consecuencias de estas medidas serían graves para la educación. Así, señaló que conllevaría un aumento de la precariedad laboral, la inestabilidad en las plantillas y un incremento de las tasas de interinidad. Además, desde el sindicato insisten en que estas medidas supondrían también la frustración de miles de opositores.

Por su parte, ANPE apuesta por lograr una amplia oferta de empleo público,e insiste en que aumentar la dotación de recursos humanos es un factor esencial para mejoar el rendimiento escolar. En este sentido, afirma que si no se conovocan plazas esto puede provocar que desaparezca el empleo de un gran número de profesores interinos. Además, pide al Ministerio de Educación que unifique los criterios en todas las comunidades.



SAE estudia tomar medidas legales por el cuadrante de la residencia

Los trabajadores no quieren que vuelva a producirse la desorganización del año pasado

El Faro / MELILLA

El Sindicato de Técnicos de Enfermería (SAE) estudia tomar medidas legales contra el cuadrante de trabajo de la Residencia de Mayores. Según informó la agrupación sindical, a través de un comunicado, han trasladado la organización de turnos a sus servicios jurídicos para que analicen las medidas legales que pudieran liegar a adoptar en contra el horario que el director del centro, José Miguel Morales, ha hecho público y que pretende aplicar durante el año 2012.

La responsable de SAE en Melilla, Arantxa Rodilla apuntó que a pesar de conocer los problemas que ha provocado este cuadrante en la organización del trabajo durante 2011 y de conocer el malestar que hay entre los trabajado-



Arantxa Rodilla, de SAE.

res, el director no ha querido optar por otra alternativa y continúa queriendo aplicar el mismo cuadrante.

Desde el SAE se apunta además que su prioridad es que se organicen los recursos de los que disponen de la forma más eficaz posible y contar con una planificación "lógica" a la hora de organizar su trabajo.

En este sentido, Rodilla insiste en que el trabajo de los auxiliares de enfermería y por tanto la organización del mismo afecta directamente a los residentes.

El sindicato afirma que han agotado todas las vías posibles para encontrar la mejor solución para todas las partes, y sin embargo la dirección no se ha mostrado dispuesta a aceptar ninguna. Así, la responsable del SAF dice que tanto los profesionales como los internos merecen contar con una planificación de trabajo justa y equitativa.

Los trabajadores de la Residencia de Mayores se concentraron el pasado martes en la puerta del centro para pedir una solución. Sin embargo, hasta el momento la movilización convocada por SAE no ha dado sus frutos, por lo que ahora se plantean adoptar otro tipo de medidas.

Melilla



La profesora del Campus de Melilla, María López.

"Todavía hay muchos universitarios que no saben enfrentarse a un examen"

El gabinete de orientación del Campus de Melilla organizó una charla para ayudar a los alumnos a superar el miedo a estas pruebas

R.Alcantara / MELILLA

El gabinete de orientación del Campus de Melilla organizó ayer una charla para dar a los estudiantes técnicas y consejos para enfrentarse a los exámenes, que comienzan esta semana. La profesora María López, que fue la encargada de hablarles a los alumnos, afirmó que son muchos los estudiantes que llegan a la Universidad sin saber cómo enfrentarse a un examen o cómo planificarse a la hora de estudiar.

En este sentido la profesora, que forma parte del gabinete de orientación, les explicó a los

alumnos que se reunieron en el salón de actos de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades, que lo más importante a la hora de prepararse de cara a los exámenes es la organización. Así, insistió en que manejar bien la materia durante todo el curso es, aunque un consejo sencillo, una de las principales vías para terminar las pruebas con éxito.

La conferenciante apuntó además que el descanso es otra de las piezas clave de cara a los exámenes. López insistió en que son necesarias entre seis y ocho horas de sueño, como mínimo y no recurrir a ningún tipo de sustancias estimulantes para mantenerse más horas despierto. "Lo único que puede ser aconsejable para algunos alumnos son complejos vitamínicos, pero nada más", señaló.

Pero López no sólo se refirió a lo que los universitarios tienen que hacer antes de examinarse, sino también a lo que deben tener en cuenta cuando se encuentran frente a la prueba que quieren superar. En cuanto a esto indicó que es muy importante que los alumnos lean bien las preguntas y sepan lo que se les está pidiendo. "En muchas ocasiones los errores que cometen tido a estos meses de cales.

La UGR edita un libro de

historia del arabismo de

Bernabé López García

los estudiantes se producen porque no saben interpretar bien lo que se les está pidiendo", dijo la

Además, López aconsejó a los alumnos que antes de entregar la prueba se detengan siempre a leerla, para comprobar que la estructura de lo que han redactado es correcta y que no se han cometido fallos de ortografía, entre otras cosas.

La profesora explicó que la mayoría de los estudiantes que acuden a pedir ayuda al gabinete de orientación del Campus busca que se le enseñe técnicas para poder estudiar cada asignatura. Así, aseguró que muchos de estos jóvenes no saben esquematizar los contenidos o extraer las ideas más importantes de los apuntes que tienen que prepa-

En el gabinete, además, se les da a los jóvenes orientación sobre cómo enfrentarse a su futuro laboral o cómo superar el estrés o la ansiedad que les provocan las fechas de los exámenes.

El calendario oficial de exámenes de la UGR se abre mañana, y cientos de estudiantes melillenses se preparan desde hace semanas para sacar el máximo par-



La Universidad de Granada ha editado el libro 'Orientalismo e ideología colonial en el arabismo español (1840-1917)', de Bernabe Lopez Garcia. La obra, que analiza la historia del arabismo español, en su época de mayor esplendor, la segunda mitad del siglo XIX y los albores del XX, ha sido publicado por la editorial de la

La obra es 'Orientalismo e

español (1840-1917)'

El Faro / MELILLA

ideología colonial en el arabismo

Aunque los textos de este volumen pertenecen a una tesis doctoral escrita a principios de los años setenta, permanecen vigentes en la actualidad. En este sentido, desde la UGR se apunta que el libro se adapta a esta época, en la que los estudios árabes deben acomodarse tanto a ese inducido

ambiente de sospecha que planea sobre todo lo que tenga que ver con el mundo árabe-islámico, como al hecho de que, con el impulso de la inmigración, la lengua árabe haya pasado a formar parte de la vida cotidiana de España.

El autor, Bernabé López, es ca-

tedrático de Historia del Islam

Contemporáneo en la Universidad Autonoma de Madrid, licenciado en Filología Semítica y doctor en Árabe e Islam por la Universidad de Granada. Además de esta publicación es responsable de una extensa obra escrita de investigación y divulgación, con especial atención al Magreb y a las relaciones hispano-marroquíes. Entre sus libros destacan títulos como 'Las elecciones marroquíes desde 1960 a la actualidad' o 'Historia y memoria de las relaciones hispano-marroquíes. Un balance en el cincuentenario de la independencia de Marruecos'